

Firma  
F. Anton Kesper GmbH  
Im Gewerbepark 1  
34508 Willingen  
Germany  
[www.kesper.com](http://www.kesper.com)



## Konformitätserklärung gemäß der Richtlinie 84/500/EWG (Keramik-Richtlinie)



**Dekor-Tasse, Porzellan, Glückskäferchen**

**Artikel-Nr. 45001**

Hiermit bestätigen wir, dass das oben aufgeführte Produkt den Maßgaben der Richtlinie 84/500/EWG, der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 sowie der Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgstV) in ihren aktuell gültigen Fassungen entspricht.

Im Rahmen der Konformitätsbewertung haben wir Untersuchungen in einem unabhängigen Labor durchführen lassen, die die Konformität mit obenstehenden Anforderungen bestätigen (s. Prüfbericht **CAL21-127705-1/awi** der WESSLING GmbH vom 08.09.2021).

Willingen, 10.09.2021

\_\_\_\_\_  
*Ort, Datum*

\_\_\_\_\_  
*Unterschrift*

**KESPER**  
for kitchen & home  
**F. ANTON KESPER GmbH**  
Im Gewerbepark 1  
34508 Willingen  
GERMANY  
Tel.: +49 (0) 56 32 - 94 99 - 0

Gültigkeit: Ausstellungsdatum plus 3 Jahre

Firma  
F. Anton Kesper GmbH  
Im Gewerbepark 1  
34508 Willingen  
Germany  
[www.kesper.com](http://www.kesper.com)



**Declaration of Compliance**  
**according to Directive 84/500/EEC (Ceramics Directive)**



**Cup, made of Porcelain, Glückskäferchen**

**Article-No.: 45001**

*We hereby confirm that above mentioned article us in accordance with Directive 84/500/EEC, Regulation (EC) No. 1935/2004 and German Commodities Law („Bedarfsgegenständeverordnung“), each in its current version.*

*For conformity assessment we have performed chemical tests in an independent testing lab, which confirmed the compliance with above mentioned requirements (see test report **CAL21-127705-1/awi** of WESSLING GmbH, dated 9/8/202108/09/2021).*

Willingen, 10.09.2021

\_\_\_\_\_  
*Place, Date*

\_\_\_\_\_  
*Signature*



Valid: Issue date plus 3 years